



令和3年9月6日

渋谷区立松濤中学校

学校だより

世界へ松濤中生 Grow(自立) Respect(尊重) Create(創造)

## 地力は付いたか

校長 守原 智信

今年の夏休みは8月前半まで猛暑日が続き、中旬には梅雨を思わせるような雨の一週間があり、線状降水帯の発生により大雨による甚大な被害があった地域もありました。後半には暑さは少し和らぎましたが残暑厳しい日が多くありました。

新型コロナウイルス感染症の影響で緊急事態宣言が出されていた夏。一年延期となった東京オリンピック・パラリンピック大会が開催された夏。皆さんはこの夏休みをどのように過ごしましたか。この夏休み中に三者面談や部活動、校内のペンキ塗りボランティア等で登校し、元気に活動している姿をたくさん見ることができました。また、区の海外派遣研修(フィンランド・シリコンバレー)にオンラインで参加して貴重な体験をした人や、国際交流の一環でミクロネシアとのオンラインでの交流のために準備に時間をかけている人もいました。それぞれの人が夏休み前に設定した目標(自分が今やるべきこと)は達成できたでしょうか。努力することで地力は付いたでしょうか。暑い夏に努力した成果がこれから秋に向けて現れるように、身につけた力にさらに磨きがかかるように、良い習慣を継続してください。

さて、夏休みが終わり前期も残すところ1か月余りとなりました。学校が再開されたばかりですが、来週15日(水)から17日(金)の3日間、前期期末考査が控えています。夏休み中から期末考査に向けて学習してきた人

もたくさんいるでしょう。ぜひその成果を答案用紙に表現してください。1年生は中間考査で中学校の定期考査を体験していますが、今回の期末考査は9教科すべて試験があります。中間考査の反省を生かして準備をしてください。トップリーダーである3年生は、自分の進路選択にとって重要な試験の一つになります。悔いの残らないようにスタートから気を引き締めて授業に臨んでください。応援しています。期末考査が終わると生徒会役員選挙があります。立候補者はみな松濤中学校をより良くする意気に燃えています。自治活動の中心となる生徒会役員を皆で選び、そしてバックアップしていきましょう。10月に入ると前期終業式が10月6日(水)にあり、秋休みの初日には連合音楽会が行われます。そして延期されていた運動会が10月23日(土)に開かれます。また、運動系の部活動では新人大会が始まります。これから秋に向けて忙しい日々が続きますが、この暑い夏に努力して身に付けた力を、それぞれの行事や大会等で思う存分発揮してください。

令和3年度も中盤を迎え、新型コロナウイルス感染症の状況がなかなか見通せない中ではありますが、生徒一人一人にとって、学習や諸活動に全力で取り組むことができ、楽しく充実感や連帯感を実感できる場となるよう、教職員一同全力で取り組んでまいります。今後も松濤中学校の教育活動にご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

## 部活動・結果

今年度は緊急事態宣言下ではありましたが、中体連関係の大会や吹奏楽コンクールが行われました。松濤中学校の生徒も日頃の活動の成果を十分発揮し優秀な成績を収めました。

### ●陸上部

関東中学校陸上競技大会

8月7日(土)・8日(日)

女子4種競技 第6位

### ●吹奏楽部

東京都中学校吹奏楽コンクール

7月30日(金) B組 金賞

## 校内ペンキ塗り

7月30日(金)校内のペンキ塗りを行いました。今回は主に3階と4階の廊下に面した壁を塗り替えました。生徒会役員が呼び掛けて約50人のボランティアが集まり、グループに分かれて約2時間作業を行いました。今回初めての試みということもありペンキが途中でなくなってしまい予定していたすべての場所を塗り替えることはできませんでしたが、

参加した生徒たちは協力してきれいに壁を塗り替えてくれました。事後アンケートには「こういったボランティアをやってよかった」「機会があればまた参加したい」といった前向きな記述がありました。なお、ペンキやローラー等物品の購入に関して、SAMS協議会のご協力をいただきました。ありがとうございました。



## お知らせ

### ●ALT 教員の退職と着任

7月まで1年生のモーニング・レッスン、英語授業と体育実技の授業を担当していましたピーター先生が、母国のカナダに帰国されることになり退職されました。後任はイギリス出身のアレサンドロ・ヒックス先生になります。(サンドロ先生)担当はピーター先生が担当していた授業等になります。どうぞよろしくお願いいたします。

### ●9月の学校行事の一部変更

夏季休業日の延長、緊急事態宣言の延長に伴い一部行事予定を変更します。

- ① 本日より10日(金)は分散登校期間として、学年により登校時刻、下校時刻が変わります。給食については弁当給食で、午前から登校している学年生徒に提供されます。(午後から登校の学年は家庭で昼食を済ませて登校してください)
- ② 9月11日(土)に予定されていた土曜授業日は行いません。同日に予定していた「道徳授業地区公開講座」は延期といたします。また、予定していたSAMS協議会を中止とさせていただきます。
- ③ 定期考査の日程を9月8日(水)～10日(金)から一週間繰り下げ9月15日(水)～17日(金)に変更します。実施する教科の変更はありません。
- ④ 生徒会役員選挙・立会演説会、投票は10月1日(金)に延期します。

### ●シブヤ「部活動改革」プロジェクト

渋谷区では、今年度区立中学校1年生・2年生を対象にした合同部活動を立ち上げるプロジェクトに取り組んでいます。夏休み前に体験入部・体験イベントのお知らせが出ています。今年度は体験イベントを含めて9種類の部活動を実施します。募集締め切り日は9月10日(金)です。参加を希望する生徒は案内を確認して申し込んでください。